

*Télégramme le 16/02/2018*  
**UNSS. Championnats départementaux en vue**

Mercredi 14 février, Titouan, Avel, Ferdinand, Lucas, Noah, Ronan et Elouan, élèves en 3<sup>e</sup>, ont brillamment représenté le collège au championnat de district hand UNSS, qui se déroulait au lycée du Léon à Landivisiau. Accompagnés par Erwan Le Lay, l'équipe, avec un score victorieux de 22 à 18, s'est qualifiée pour le championnat départemental, qui aura lieu le mercredi 21 mars à Guipavas. Les joueurs ont montré leurs compétences lors de cette première compétition. Leur engagement, leur fair-play et leur sportivité, ont fait la différence.

